

POLITIQUE POUR LES ANIMAUX

Des frais de 25,00 \$ + taxes seront facturés au début de votre rendez-vous si vous souhaitez que votre animal se joigne à vous pour une photo. Ces frais n'incluent pas les tirages ni les fichiers numériques.

Les animaux d'assistance certifiés sont toujours les bienvenus dans le studio.

CHIENS

- a) le chien doit être bien élevé (tout chien indiscipliné et la séance sera interrompue, surtout si cela retarde nos autres rendez-vous)
- b) le chien doit être tenu en laisse ou dans un sac de transport.
- c) le diplômé doit utiliser l'accès le plus direct au studio (uOttawa- l'UCU University Private entrée par l'ascenseur, Carleton- P2 à l'entrée de la librairie) et quitter par la même voie immédiatement après sa séance.
- d) amenez un ami pour surveiller votre chien pendant que vous terminez votre séance.
- e) le propriétaire est 100% responsable de tout "accident" ou dommage à la propriété ou aux insignes académiques. Nous fermons également les portes du studio pendant la séance afin d'éviter les chiens fugueurs et les distractions des autres clients.

CHATS ET AUTRES ANIMAUX -

Nos studios ne sont pas entièrement sécurisés et il existe un potentiel d'évasion. De plus, en raison de plusieurs incidents récents de dommages irréparables causés par les griffes de chats à nos insignes académiques, nous n'autoriserons plus les chats à participer à la séance photo. Tout autre animal qui ne peut être contenu ou sécurisé est également interdit. Veuillez vous adresser à notre personnel pour plus de détails.

ANIMAL POLICY

Our studios have the following rules in place regarding animals in the studio due to the restrictions in the campus buildings.

Certified service animals are always welcome in the studio.

A fee of \$25.00+tax will be charged at the start of your appointment if you would like your dog to join you for a photo. This does not include any prints or digital files.

DOGS -

- a) the dog must be well-behaved (any unruly dogs and the session will be halted, especially if it delays our other appts)
- b) the dog must be on a leash or in a carrier
- c) the grad must use the most direct UCU access to the studio (uOttawa- University Private entrance by the elevator, Carleton- P2 by the bookstore entrance) and leave by the same immediately after their session.
- d) bring a friend to watch your dog while you finish your sitting.
- e) the owner is 100% responsible for any "accidents" or damages to the property or the academic regalia. We also close the studio doors during the session to prohibit runaway dogs and distractions from other customers.

CATS AND OTHER ANIMALS -

Our studios are not fully secure and there is a potential for escape. Also, due to several recent incidents of unrepairable damage to our academic regalia caused by cats' claws we will no longer permit cats to be included in the photo shoot. Any other animals that cannot be contained or secured are also prohibited. Please ask our staff for details.